
 Interrogazione n. 1008
presentata in data 5 novembre 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“Montecopiolo e Sassofeltrio - Secessione”
a risposta orale urgente

Premesso:
che i Comuni di Montecopiolo e Sassofeltrio vogliono staccarsi dalle Marche e annetter-

si all’Emilia Romagna;
che la Regione Emilia Romagna ha votato per il sì all’ingresso dei Comuni (attualmente

in provincia di Pesaro Urbino), uno step non vincolante ma necessario;
che i Comuni di Montecopiolo e Sassofeltrio avevano votato il passaggio in Emilia

Romagna e in provincia di Rimini, nel referendum del giugno 2007, pochi mesi dopo che i
sette Comuni dell’Alta Valmarecchia avevano già ottenuto il passaggio di Regione.

Considerato:
che pur rispettando la scelta fatta dai due comuni si esprime rammarico per questa

decisione e per quella degli altri sette Comuni dell’entroterra pesarese che hanno già
lasciato il territorio marchigiano.

che la popolazione dei comuni di Montecopiolo e Sassofeltrio, sentendosi abbandonati
dalla politica provinciale e regionale, hanno votato con percentuali superiori all’80% il
referendum per passare alla Romagna.

INTERROGA

il Presidente delle Giunta regionale e l’Assessore competente, per conoscere quali
misure intendono adottare per far sì che i Sindaci della nostra regione non si sentano
abbandonati a se stessi a causa dei ritardi sul piano dell’azione del motore istituzionale
regionale.


